

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Sr. Robert Neuweid

Señala recuperación del turismo

El señor Robert Neuweid, Gerente General del Hotel El Salvador Sheraton, señala que ese centro está sirviendo de termómetro en el mejoramiento del movimiento turístico nacional e internacional.

Estudian fórmulas para canalizar ayuda

Los viceministros de Economía de Centro América, se reunieron viernes y sábado anteriores, para encontrar fórmulas adecuadas para canalizar la ayuda internacional a la región. (Inf. en Pág. 3).

Sin facilidades para matricular

Transportistas y conductores de vehículos, se quejan en Santa Ana, por la falta de facilidades, y demasiada burocracia en los procedimientos.

Logros positivos de vacunación

El Dr. Humberto Alcides Urbina, Director Regional de Salud Pública, opina que la vacunación infantil deja logros positivos por su condición preventiva contra diferentes peligrosas enfermedades.

Pedro Tepas, a los 115 años trabaja

En ocasión del Día del Padre, el Destacamento Militar No. 6, de Sonsonate, rindió homenaje al anciano Pedro Tepas, como símbolo de paternidad ejemplar. Nació el 16 de agosto de 1873. Sus hijos ya han muerto. Trabaja en un cantón de Sonzacate, y pidió el día de descanso el 17, para recibir el homenaje. (Inf. en Pág. 3).

Sin energía eléctrica 2 regiones

La mayor parte de los departamentos de La Paz y Cuscatlán, se hallan sin servicio de energía eléctrica, a causa del derrumbamiento de varios postes del tendido de alambres en la carretera a La Herradura. (Inf. en Pág. 2).

Pide más apoyo en reforestación

Más efectivo y decidido apoyo pide el alcalde de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, para impulsar la campaña de forestación y reforestación de la capital y su periferia, y también del resto del país.

Ejército impide acclón terroristas urbanos

La escalada de violencia de los terroristas urbanos en Oriente, neutraliza el ejército y cuerpos de seguridad, afirma el capitán César R. Reyes Dheming, Comandante del Batallón Ponce, 3ra. Brigada de Infantería de San Miguel. (Inf. en Pág. 3).

Empresarios se oponen pago de impuestos

La Cámara de la Libre Empresa, por medio de su presidente don Orlando de Sola, sostiene que no es justo que se paguen impuestos para financiar aventuras ilegítimas como lo son el INCAFE, INAZUCAR, IRA, Junta Monetaria, etc.



Dr. Humberto Alcides Urbina



Dr. Armando Calderón Sol

Editoriales**El fantasma de Jimmy Carter**

La campaña presidencial de los Estados Unidos despierta enorme expectación en el mundo entero. Pero hay zonas que, por sus vínculos con el gran país del Norte, siguen con mayor interés e inquietud las vicisitudes de esa larga carrera hacia la Casa Blanca.

Un día en nuestra historia

(Jueves 20 de junio de 1963). La Secretaría del Tratado de Integración Económica Centroamericana estudia actualmente una fórmula por medio de la cual pueda asignarse al Istmo una cuota integral de café en el Convenio Mundial. Los países del área se han unido para presentarse en bloque en todos los eventos.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-88
Su Salud / 12

Cartas a María / 30
La Cámara / 37
Platillos / 37
Hermano Pablo / 38
Horóscopo / 63

Cómicos / 64-66
Clasificados / 68-81
Cines / 81-88
Indicador / 87

\$27 millones fue ayuda de ONU al país en 1987

El Sr. Gonzalo Pérez del Castillo, delegado de la ONU para Centroamérica, señaló que la ayuda económica de esa organización para El Salvador, fue el año pasado de 27 millones de dólares.

Diez y seis millones fueron para ayuda alimentaria y el resto fue invertido en el desarrollo de programas sociales y una nueva línea de crédito para el sector informal.

Se incluyó, dijo Pérez del Castillo, bastante ayuda para refugiados, desplazados y repatriados y para el pago de la deuda de la factura petrolera, para la regularización del comercio

interregional, la reactivación industrial y el desarrollo social.

Las Naciones Unidas, explicó, tienen programas dirigidos a la asistencia de 120 mil desplazados salvadoreños y una cantidad en dólares similar para refugiados.

Los desplazados no pueden ser siempre objeto de la caridad pública o de la caridad internacional, señaló. Por eso hemos empezado programas que les ayuden a generar su propio empleo e ingresos.

Hay un programa, ahora en pequeño, pero que se expandirá para con-

—Pasa a la página 87—

Terroristas dejan sin luz 2 regiones

Terroristas dinamitan postes del tendido eléctrico y dejan sin energía a poblaciones de La Paz y Cuscatlán y varios sectores rurales de La Libertad.

Las bombas fueron colocadas en los postes del sistema eléctrico a lo largo de las vías que conducen a La Hachadura, Suchitoto y Quezaltepeque.

Apopa, Nejapa y otras poblaciones del departamento de San Salvador, también han sufrido serios problemas con la energía eléctrica, debido a la voladura de postes, realizadas por los subversivos en este fin de semana.

Informes de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), indican que se han destacado a varias cuadrillas de trabajadores para que arreglen los desperfectos y poder gradualmente suministrar la energía a las poblaciones afectadas.

Mientras tanto, efectivos del ejército han redoblado su vigilancia en todos esos lugares, a fin de evitar que los terroristas continúen con estos ataques en contra de uno de los servicios públicos más importantes, como es la energía eléctrica.

—Pasa a la página 87—

Luchar contra los vicios acuerdan

Autoridades civiles, militares y judiciales del departamento de Sonsonate, acordaron luchar contra la corrupción y toda clase de vicios, al reunirse el pasado fin de semana.

Fueron convocadas a una reunión que se celebró en el Destacamento Militar No. 6, en Sonsonate, presidiendo el encuentro el coronel Jesús Cáceres, comandante de esa unidad, y del departamento sonsonateco.

Jueces, directores de los cuerpos de seguridad, comandantes locales, alcaldes y directores de centros educativos, asistieron a la reunión que resul-

tó muy positiva, ya que se conocieron problemas de cada localidad, y se inició la búsqueda de soluciones conjuntas y separadas en cada localidad re-presentada.

La reunión fue presidida por el comandante departamental coronel Cáceres, quien se fue refiriendo a cada una de las poblaciones del departamento de Sonsonate, para que sus alcaldes, jueces y otras autoridades o vecinos expusieran sus necesidades.

Sin afán de lastimar a autoridades o personas particulares, el coronel Cá-

—Pasa a la página 87—



REUNION DE AUTORIDADES. Unánimemente han acordado autoridades de todo el departamento de Sonsonate, combatir todo tipo de delincuencia, buscando la protección de niños, jóvenes y adultos de ambos se-

xos. El nuevo gobernador departamental de Sonsonate, señor Hernán Castillo, fue presentado por el Comandante Departamental y del Destacamento Militar No. 6, coronel Jesús Cáceres (al fondo, derecha).